
高瀬小学校学校報 令和４年 ４月25日
Ｎｏ.３

保護者･地域の声を学校へ
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心ゆたかに たくましく かしこく 成長する 「たかせの子」

５年 道徳
「ひみつのトレーニング」

６年 国語
「漢字の形と音・意味」

１年 国語
「ひらがなの学習」

２・３年音楽
「リズムに乗って，楽しもう」

さくら 算数
「整数と小数のしくみをまとめよう」

４年 書写
「点画の筆使いに気をつけて書こう」

4月１５日（金）に，ＰＴＡ総会が行われました。年度初めのお忙しい中にもかかわらず，本当に

たくさんの保護者の皆様にご参加いただきまして，誠にありがとうございました。当日はコロナ対

策として全体会や各部会を体育館で行うなど，多少変更点はありましたが，授業参観，総会，学

級懇談，各部門会議等，滞りなく実施することができました。

さて，授業参観での子どもたちの様子はいかがだったでしょうか？真剣に問題に臨む顔つき

や，一筆に集中する緊張した筆先，元気いっぱいに友達とリズムに乗っている様子など，たかせ

っ子の授業に向かう生き生きとした姿を見ていただけたのではないでしょうか。新型コロナウイル

スに関しては，まだまだ安心できる状況ではありませんが，保護者の皆様のお力を借りながら，

職員一同，今後も子どもたちの成長のために，頑張ってまいりたいと思います。今年度も，よろし

くお願いいたします。



保護者の皆様におかれましては，ここ２年ほど，
新型コロナウイルス感染予防の面で，毎朝の検温や
行事の縮減等，多くの場面でご理解とご協力をいた
だきまして，誠にありがとうございます。学校生活
におきましても，感染状況を見ながら，なるべく通
常通りの状況に戻していきたいと考えておりました
が，４月に入ってから，湯沢市雄勝郡内でも，特に，
幼児，小・中学生の感染が広がっている状況はご承
知のことかと思います。未だ収束する様子が見えな
い中で，子どもたちや周りの方々の大切な命を守る
ために，今後も慎重な対応が必要であると考えてお
ります。これまでと同様に感染防止へのご協力をお
願いしますとともに，行事等においても，状況に応
じて急な変更をお願いすることもあろうかと思いま
すが，何とぞ，ご理解とご協力のほど，よろしくお
願いいたします。

さて，授業参観での，お子さんの様子は，どうだ
ったでしょうか。特に，１年生の保護者の皆様，１
年生の勉強している姿はいかがだったでしょうか。
１年生にとって，今週は五日連続の学校で，新しい
環境の中で疲れていなかったでしょうか。先週，８
日に入学式を行い，元気いっぱいの９名の１年生を
迎え，今年度は全校５３名の児童で高瀬小学校はス
タートしました。御存じの通り，本校は，今年度で
７年目を迎えます。これまでの三人の校長先生方が
築きあげてきた「６年間の実績」を引き継ぎ，昨年
度までの高瀬小学校のよい流れの中で，７年目の一
歩を踏み出していきたいと考えております。

その中で，今年度は特に，「自己決定」をキーワ
ードに進めてまいりたいと考えております。学校は
子どもにとって「安全・安心な場所」で「魅力的な
場所」でなければなりません。その上で学校が果た
すべき役割は，「自分のよさや可能性を認識させる」
ことであると考えます。そのため，我々教師は子ど
も一人一人の資質や能力を引き出し伸ばすことはも
ちろん，チャレンジし失敗しても子どもが大丈夫だ
と思える環境づくりが重要だと考えます。特に，学
校生活の大半を占める授業において，子どもが「自
分で決めた」という実感をもって取り組めるように
全職員でサポートしてまいります。また，「自己決
定」の取組を保護者の皆様や地域と連携することで，
授業や行事，普段の生活の中で，小さな決断の機会
を積み重ねるとともに，自分らしさや個性を公的な
場でも自信をもって発信することのできる子どもの
育成を図っていきたいと考えております。

始業式の中で２年生以上の子どもたちには，私か
らのお願いとして，①「具体的な目標を立てること」
②「明るく元気なあいさつ」と最後に③「自分以外
の人のために何かをすること」の三つを話しました。
自分以外とは，友達や家族はもちろん，「地域」も
含まれます。子どもたちが，他者の視点に立ちなが
ら他者と協力する気持ちを大切にすることで，多様
性のある社会に対応する資質･能力を育てていきた
いと考えます。また，自分が生まれ育った地域に誇
りと愛着をもち，地域の一員としての自覚を深めて
いけるよう，ＰＴＡはもちろん，学校運営協議会の
皆様のご協力もいただきながら，進めてまいりたい
と思います。

結びになりますが，学校と家庭，そして地域が同
じ方向を向いて，子どもたちに寄り添う一年とした
いと思います。コロナ禍でまだまだ先行きが不透明
な状況ではございますが，これまで同様，今年度も
また，様々な体験活動や学校行事へのご支援・ご協
力を，何卒よろしくお願いいたします。

それでは，今年１年よろしくお願いします。

４月１３日（水）には，学校運営協議会が

開かれました。委員の皆様には，子どもたち

の授業を見ていただいた後，今年度の学校経

営方針などを説明し，了承していただきまし

た。未だコロナ禍の学校運営ではありますが，

地域の皆様との連携･協働を一層進めていく

ためにも，この学校運営協議会，そして学校

支援ボランティアは大切な仕組みです。保護

者の皆様や地域の皆様には，今後，様々な場

面でお願いしていくこともあると思いますの

で，その際には，たかせっ子の笑顔のために

も，何卒，よろしくお願いいたします。

【高瀬小学校運営協議会 委員のみなさん】

◎委員長 長谷山信介 さん（田代）

○副委員長 土田 房美 さん（仙道）

☆ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 今野 定之 さん（仙道）

・委 員 菅原さよ子 さん（田代）

・委 員 今野 郁雄 さん（仙道）

・委 員 佐々木吉一 さん（軽井沢）

・委 員 長谷山弘行 さん（上到米）

・委 員 菅 恵美子 さん（仙道）

・委 員 土田 尚子 さん（仙道）

・委 員 佐藤 俊文 さん（PTA会長）

※新PTA会長さんは、次回の会議から参加します。

新ＰＴＡ役員の皆さん
よろしくおねがいします！

ＰＴＡ三役の方々をはじめ，各線部会の役員

の皆さんが決定しました。コロナ禍が続き大変

な情勢ではありますが，今年度もまた，子ども

たちにとって最適な学校環境をつくっていけ

るよう，何とぞ，ＰＴＡ活動へのご協力よろしく

お願いいたします。

会 長 佐藤 俊文さん（5年瑛音）

副会長（環境整備部長） 宮田 歩さん（3年琉楓）

副会長（文化研修部長） 髙橋 貴洋さん（4年陽咲）

副会長（保健体育部長） 小沼 満明さん（5年梨乃）

校外指導部長 阿部 雄太さん（5年実莉）

監 事 佐藤 満さん（5年可菜）

監 事 今野まゆみさん（3年 華 ）

１年部長 高橋千恵美さん（1年理玖）

２・３年部長 遠山 宏美さん（3年琉莉）

４年部長 柴田さやかさん（4年彩音）

５年部長 佐藤 和子さん（5年可菜）

６年部長 安倍由紀子さん（6年瑠香）


